

ABSTRAK

Havira Fathia Rayhani: Bimbingan Keagamaan Untuk Membangun Karakter Baik dan Kuat (baku) Pada Santri (Penelitian Kelas X Di SMA Daarut Tauhiid Boarding School Putri Bandung)

Penelitian ini dilatarbelakangi pada santri di SMA Daarut Tauhiid Boarding School Putri yang belum sepenuhnya menerapkan karakter Baik dan Kuat (baku) seperti ikhlas, jujur, dan disiplin. Tantangan adaptasi di lingkungan pesantren mempengaruhi perilaku mereka, sehingga bimbingan keagamaan oleh guru BK diperlukan untuk membantu santri mengembangkan karakter sesuai nilai-nilai pesantren.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui program bimbingan keagamaan pada santri, cara membangun karakter baik dan kuat (baku) pada santri, dan hasil bimbingan keagamaan dalam membangun karakter baik dan kuat (baku) pada santri kelas X SMA Daarut Tauhiid *Boarding School* Putri Bandung.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori bimbingan keagamaan. Teori ini menekankan peran penting bimbingan dan konseling dalam membantu individu, dalam hal ini santri, untuk menghadapi masalah adaptasi dan pengembangan karakter. Bimbingan keagamaan menjadi salah satu pendekatan utama untuk mencapai tujuan ini.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif ditujukan untuk memberikan penjelasan, wawancara, observasi, gambaran, hasil kuisisioner serta perjabaran mengenai program, proses, dan hasil dari bimbingan keagamaan untuk membangun karakter baik dan kuat (baku) pada santri kelas X di SMA Daarut Tauhiid *Boarding School* Putri.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa program bimbingan ini dilaksanakan dengan metode *Forum Group Discussion*, ceramah, dan pembiasaan serta memenuhi unsur-unsur bimbingan. Proses bimbingan ini terdiri dari tahap awal, inti, dan akhir. Penelitian ini membuktikan bahwa program tersebut mampu membangun karakter baku santri terutama hal disiplin, berani, ikhlas, jujur, tawadhu, dan tanggung. Peningkatan karakter ini tercermin dalam perubahan sikap dan perilaku setelah mengikuti bimbingan yang menunjukkan hasil yang signifikan.

Kata Kunci: Bimbingan Keagamaan, Karakter, dan Santri